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Pembangunan Jalur Khusus
Truk Tambang Dimulai Desember
Ridwan Kamil memastikan, Pemerintah 
Provinsi Jawa Barat akan membangun jalur 
khusus kendaraan tambang  berbentuk 
tol berbayar dengan panjang  mencapai 
13 kilometer. Rencananya peletakan batu 
 pertama pembangunan tol  tersebut 
 dilakukan pada Desember 2022 dan 
 diperkirakan selesai dalam 1 tahun.

sember 2022. Hal ini meru-
pakan upaya Kang Emil dalam 
merealisasikan janji untuk me-
nyelesaikan permasalahan truk 
tambang di Kabupaten Bogor, 
sejak dia dilantik menjadi Gu-
bernu Jawa Barat pada 2018.

“(Ground breaking) De-
sember Insya Allah. Karena 
yang yang lama itu menyepak-
ati dengan pemilik-pemilik 
(tambang). Kepentingan ban-
yak sekali ya. Kalau tidak 
ada halangan, Desember kita 
ground breaking 13 kilometer. 
Kalau lancar, setahun selesai 
Insya Allah,” kata Kang Emil 
di Bogor akhir pekan kemarin.

Kang Emil mengakui, 
truk-truk tronton pengangkut 
material tambang, berupa pasir 
dan batu di Kabupaten Bogor, 
banyak menimbulkan korban 
jiwa. Dia berharap, dengan me-
miliki jalur khusus, maka dapat 
menekan kecelakaan lalu lintas 
hingga korban jiwa di kawasan 

BANDUNG (IM) - Peny-
elesaian masalah truk tambang 
yang kerap berebut jalan den-
gan masyarakat di Parungpan-
jang dan Rumpin, Kabupaten 
Bogor kini menemui titik 
terang. Gubernur Jawa Barat, 
Ridwan Kamil memastikan 
truk tambang akan memiliki 
jalur khusus hingga tembus 
ke Jakarta Outer Ring Road 
(JORR) III, sehingga tidak lagi 
melewati jalan arteri.

Ridwan Kamil memas-
tikan, Pemerintah Provinsi 
Jawa Barat akan membangun 
jalur khusus kendaraan tam-
bang berbentuk tol berbayar 
dengan panjang mencapai 13 
kilometer. Lelaki yang akrab 
disapa Kang Emil itu berharap, 
pembangunan selesai dalam 
satu tahun.

Rencananya peletakan batu 
pertama pembangunan tol 
tersebut dilakukan pada De-
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BOGOR (IM) - Polresta 
Bogor Kota bersama sejum-
lah pendukung sepak bola 
pada Senin (3/10) menggelar 
doa bersama, untuk ratusan 
suporter bola Arema FC 
yang menjadi korban dalam 
tragedi di Stadion Kanjuru-
han, Kepanjen, Kabupaten 
Malang, Jawa Timur pada 
Sabtu (1/10) malam.

Pelaksana Tugas (Plt) Ka-
polresta Bogor Kota, AKBP 
Ferdy Irawan, mengatakan 
pelaksanaan doa bersama ini 
dibantu oleh Dewan Mas-
jid Indonesia (DMI) Kota 
Bogor, serta diikuti oleh 
pendukung sepak bola dari 
Bobotoh, Jack Mania, Per-
sikabo Mania, dan Aremania.

 “Dilaksanakan dengan 
cara melaksanakan shalat 
gaib, kemudian dilanjutkan 
dengan zikir yang mana tu-
juan dilaksanakan kegiatan 
ini ditujukan kepada saudara-
saudara kita yang kemarin 
mendapat musibaj di Stadion 
Kanjuruhan, Kabupaten 
Malang,” kata Ferdy kepada 
wartawan di Mapolresta Bo-

gor Kota, Senin (3/10).
 Ferdy berharap, trage-

di di Kanjuruhan, Malang 
merupakan kejadian terakhir 
di Indonesia. Ia pun mendo-
akan agar dosa para korban 
diampuni dan diterima amal 
ibadahnya.

“Semoga ke depannya 
sepak bola Indonesia tambah 
maju, supporternya tambah 
guyub dan kompak bersatu. 
Demi kemajuan sepak bola 
Indonesia,” harapnya.

Koordinator Aremania 
Bogor, Okim, mengucapkan 
belasungkawa yang sebesar-
besarnya atas musibah yang 
terjadi. “Semoga semua ko-
rban husnul khotimah dan 
keluarga yang di tinggalkan 
diberi ketabahan,” tuturnya.

 Ia pun berharap, para 
pendukung sepak bola In-
donesia bisa lebih dewasa 
menyikapi hasil pertandingan 
dan menerima kekalahan 
yang paling utama. Sementara 
untuk pihak keamanan, Okim 
berharap agar tidak agresif  
dalam menangani para pen-
dukung sepak bola.  yan

Polresta Bogor dan Suporter Bola, Doa
Bersama untuk Korban Tragedi Kanjuruhan

RUMPIN (IM) - Pan-
glima Kodam III/Siliwangi, 
Mayor Jenderal TNI Kunto 
Arief  Wibowo menguta-
makan kualitas dalam pem-
bangunan jembatan rawayan.

Seper t i  diketahui di 
Tahun 2022, Kodam III/
Siliwangi bekerjasama den-
gan Pemkab Bogor untuk 
membangun 30 jembatan 
rawayan. “Kami tentunya 
mengutamakan kualitas kon-
struksi jembatan rawayan, 
karena rawan kalau tidak 
bagus, maka sayap atau pon-
dasi jembatan rawayan bakal 
tergerus arus sungai dan bisa 
menimbulkan korban jiwa 
ataupun luka,” ujar Mayor 
Jenderal TNI Kunto Arief  
Wibowo kepada wartawan,  
Minggu kemarin.

Mayor Jenderal TNI, 
Kunto Arief  Wibowo me-
nuturkan agar semua pihak 
bersama-sama memelihara 
dan merawat jembatan raway-
an, yang sebelumnya sudah 
diberikan nama Jembatan 
Romeo Juliet oleh Gubernur 
Jawa Barat, Ridwan Kamil.

“Warga Desa Mekar-
jaya, Kecamatan Rumpin 
dan Desa Ciarutem Ilir, Ke-
camatan Cibungbulang harus 
bersama-sama memelihara 
dan merawat Jembatan Ro-
meo Juliet, penggunaan jem-
batan ini harus dimonitor 
bebanmya, tidak boleh dari 

20 orang saat melintasi jem-
batan,” tutur alumni Akmil 
Tahun 1992 ini.

Ia pun meminta tidak 
boleh ada premanisme dan 
bisnis, karena anggaran pem-
bangunan Jembatan Romeo 
Juliet murni dibiayai oleh 
Anggaran Pendapatan Belan-
ja Daerah (APBD) Tingkat II.

“Jangan ada yang merasa 
memiliki jembatan ini, di-
bisniskan dan ada tindakan 
premanisme. Kalau perlu, 
premanisme bukan mere-
sahkan warga, tetapi preman 
yang membangun,” pintanya.

Mayor Jenderal TNI 
Kunto sapaan akrabnya men-
gaku siap bekerjasama lagi 
dengan Pemkab Bogor untuk 
bersama-sama membangun 
jembatan rawayan. Untuk 
tahun ini, ia menargetkan 
pembangunan 30 jembatan 
rawayam selesai pada akhir 
Bulan November.

“Kami akan mencari lo-
kasi lain yang butuh jembatan 
rawayan, dan bekerjasama lagi 
dengan Pemkab Bogor, baik 
dengan menggunakan APBD 
maupun dana Corporate 
Social Responsbility (CSR). 
Selain sebagai sarana insfra-
struktur, jembatan rawayan 
ini juga bisa menjadi objek 
wisata, asalkan diatur ke-
nyamanan dan keamanan-
nya,” lanjut Mayor Jenderal 
Kunto.  gio

Pangdam III/Siliwangi: Utamakan Kualitas
Pembangunan Jembatan Rawayan

BANDUNG (IM) - Ta-
man Alun-alun Kota Band-
ung masih ditutup. Ruang 
publik di tengah Kota Kem-
bang itu belum dapat diak-
ses masyarakat pasca terjadi 
kerumunan yang membelu-
dak Mei lalu. 

Tak hanya itu, Kabid 
Pertamanan Dinas Peruma-
han, Kawasan Permukiman, 
Pertanahan dan Pertamanan 
(DPKP3) Kota Bandung, 
Rieke mengatakan Taman 
Alun-alun Kota Bandung 
masih ditutup lantaran di 
sana terdapat proyek revit-
alisasi. 

“Kemungkinan dibuka 
itu pasti ada. Tapi, sekarang 
Alun-alun Kota Bandung 
masih ditutup. Kita masih 
menunggu proses serah 
terima,” kata Rieke, Senin 

(3/10).
D i a  m e n j e l a s k a n , 

pengecekan terhadap proses 
revitalisasi akan dilakukan 
terkait rencana anggaran 
biaya (RAB), desain yang 
dibuat dan realisasi di la-
pangan. 

Saat ini, pihaknya masih 
menunggu informasi dari 
Dinas Cipta Karya, Bina 
Kontruksi dan Tata Ruang. 
Apabila proses administrasi 
selesai, Wali Kota Bandung, 
Yana Mulyana akan memer-
intahkan untuk kembali di-
buka. 

Diketahui, Taman Alun-
alun Kota Bandung masih 
ditutup terhitung sejak Ju-
mat 6 Mei 2022 karena ter-
jadi kerumunan pengunjung 
dan banyaknya sampah yang 
dibuang sembarangan.  pra

Taman Alun-alun Kota Bandung
Masih Ditutup untuk Umum

BOGOR (IM) - Plt. Bu-
pati Bogor, Iwan Setiawan me-
minta seluruh jajaran Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) 
Bogor nisa mengendalikan 
infl asi di Kabupaten Bogor. 

Hal ini ditegaskan Iwan 
saat memberikan arahan pada 
Rapat Tindak Lanjut Pen-
garahan Presiden Terkait Pen-
gendalian Inflasi di Daerah, 
Tindak Lanjut Aksi Afi rmasi 
Bangga Buatan Indonesia, 
dan Pensasaran Percepatan 
Penghapusan Kemiskinan 
Ekstrem, di Ruang Serbaguna 
I, Sekretariat Daerah, Cibi-
nong, Senin (3/10).

Untuk diketahui, kondisi 
inflasi nasional pada bulan 
Juli 2022 sebesar 4,94% dan 
inflasi Jawa Barat pada bulan 
Agustus 4,71% Year over 
Year (YoY). Sementara inflasi 
di Kabupaten Bogor per Juni 
2022 yaitu sebesar 3,66% dan 
pada bulan Agustus deflasi 
0,45%.

Iwan Setiawan menjelas-
kan, ada beberapa poin arahan 
Presiden Jokowi yang harus 
kita terjemahkan, untuk se-
lanjutnya diimplementasikan 
di Kabupaten Bogor. 

Intinya bagaimana kita 
bisa membahas pelaksanaan 
yang lebih teknis yang harus 
dilaksanakan Pemkab Bogor.

“Kami sudah mengambil 
langkah-langkah di antaranya, 
menghitung 2% Dana Transfer 
Umum (DTU), yakni Dana 
Alokasi Umum (DAU) dan 
Dana Bagi Hasil (DBH) untuk 
kegiatan infl asi. Dua kegiatan 
yang disepakati yakni akan di-
gunakan untuk Bantuan Sosial 
(Bansos) ke 1.000 UMKM. 
Kemudian akan ada intervensi 

harga-harga bahan pokok di 
pasar melalui kegiatan operasi 
pasar di 40 kecamatan, dan 
saya minta segera tindaklanjuti 
pelaksanaan teknisnya,” jelas 
Iwan.

 Iwan menyebutkan, kita 
harus fokus kepada beberapa 
hal tersebut yang bisa dilak-
sanakan sampai akhir tahun 
ini, serta berupaya agar bisa 
mengalokasikan dana bantuan 
akibat kenaikan BBM ini tepat 
sasaran, tidak tumpang tindih 
dengan kegiatan lainnya.  

 “Intinya berkaca dari pen-
anganan Covid yang cukup 
berhasil di Indonesia, pen-
anganan inflasi pun harus 
kompak, harus bersatu dari 
pusat, provinsi, kabupaten/
kota, sampai ke tingkat desa. 
Seperti saat kita menangani 
Covid-19, kalau Covid-19, 
kita bisa bersama-sama, uru-
san infl asi ini kita juga harus 
bersama-sama,” ujar Iwan.

 Menyinggung percepa-
tan penghapusan kemiskinan 
ekstrem di Kabupaten Bogor, 
Iwan Setiawan mengharapkan, 
semua dinas memberikan ma-
sukan, apa langkah-langkah 
konkrit dalam mengurangi 
angka kemiskinan ekstrem ini. 
Salah satunya berkoordinasi 
dengan kementerian, terutama 
mengenai data kemiskinan 
ekstrem di Kabupaten Bogor 
yang tercatat di pusat.  

“Kalau hanya mengandal-
kan beberapa dinas, tidak akan 
mungkin bisa, tapi saya yakin 
jika seluruh dinas bersinergi 
membuat kegiatan kolaborasi 
untuk mengatasi kemiskinan 
ekstrem di Kabupaten Bogor, 
pasti bisa,” tegas Iwan Se-
tiawan.  gio

Plt. Bupati Bogor Minta Jajarannya
Kendalikan Infl asi di Kab. Bogor

PENYERAHAN BANSOS BAGI KELUARGA KORBAN TRAGEDI KANJURUHAN
Seorang keluarga korban meninggal tragedi Kanjuruhan pingsan usai menerima bansos di Kantor Kecamatan Lowokwaru, 
Kota Malang, Jawa Timur, Senin (3/10). Mensos Tri Rismaharini bersama Menko PMK Muhadjir Eff endi dan Wakil Ketua 
MPR Ahmad Basarah menyampaikan belasungkawa sekaligus menyerahkan secara langsung bansos berupa uang tunai 
dan sembako kepada sejumlah keluarga korban tragedi Kanjuruhan di wilayah tersebut.
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itu pengembangan UMKM 
di KEK ini juga harus jadi 
perhatian,” ujar Elen. 

Selanjutnya, Direktur 
Fasilitas Kepabeanan, Direk-
torat Jenderal Bea dan Cukai, 
Kementerian Keuangan, Un-
tung Basuki menambahkan, 
Kawasan Ekonomi Khusus 
adalah program strategis 
pemerintah yang membeda-
kan adalah adanya kesatuan 
bersama seluruh pihak dari 
tujuan KEK ini. 

“Harapan kita, KEK 
Lido ini menjadi unggulan, 
karena ini sebagai tindak lan-
jut UU Cipta Kerja. Harapan 
lainnya, segera dilaksanakan 
target-target yang sudah 
ditentukan, maka keterli-
batan seluruh pihak jadi yang 
utama, mulai dari tingkat 
pusat, provinsi hingga kabu-
paten dalam mengembang-
kan KEK Lido ini,” tutur 
Untung 

Perlu diketahui, pemer-
intah memberikan insentif  
fi skal kepada KEK, sehingga 
harus dimanfaatkan dengan 
baik. Contohnya di dalam 
KEK fasilitas insentif  fi skal 
jadi satu, maka sangatlah 
penting kita melakukan eval-
uasi hari ini agar KEK Lido 
jadi unggulan.  gio

BOGOR (IM) - Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) 
Bogor diwakili oleh Sekretar-
is Daerah (Sekda), Burhanu-
din bersama Pemerintah 
Provinsi Jawa Barat dan 
Pemerintah Pusat, melaku-
kan kunjungan lapangan ke 
Kawasan Ekonomi Khu-
sus (KEK) Lido, sekaligus 
melakukan Rapat Pemba-
hasan Evaluasi Pembangu-
nan dan Kesiapan Pengop-
erasian KEK Lido, yang 
berlangsung di Ruang Eboni 
Cendana, Lido Lake Resort, 
Jl. Raya Sukabumi No.KM. 
21, Watesjaya, Kec. Cigom-
bong, Kabupaten Bogor, 
Sabtu (1/10) lalu. 

Sekretaris Daerah Ka-
bupaten Bogor, Burhanudin 
mengungkapkan, Pemer-
intah Kabupaten Bogor 
senant iasa  mendukung 
keberadaan KEK Lido di 
Kabupaten Bogor. Saat ini 
Pemkab Bogor juga sedang 
menjajaki kerjasama sis-
ter city dengan Kota Jedah 
Saudi Arabia, karena wilayah 
tersebut adalah bagian dari 
pengembangan wilayah Pun-
cak Selatan termasuk KEK 
Lido sampai Cisarua dalam 
satu kawasan pengembangan 
Pemkab Bogor.

“Tidak hanya itu, kami 
juga siap ikut mempromosi-
kan KEK Lido ini. Kami ada 
pelayanan terpadu satu pintu 
melayani berbagai investasi 
di Kabupaten Bogor. Ker-
jasama juga sedang berjalan 
dengan MNC dan perang-
kat daerah terkait perkiraan 
keadaan sarana penunjang 
sehingga kami menyiapkan 
kebutuhan mulai dari pe-
rumahan, sarana pendidikan, 
kesehatan,” terangnya. 

Di tempat yang sama, 
Plt. Sekretaris Jenderal De-
wan Nasional Kawasan 
Ekonomi Khusus, Elen Se-
tiadi mengungkapkan bahwa 
KEK Lido adalah program 
strategis nasional dimana 
semua pihak terlibat, mulai 
dari tingkat pusat, provinsi, 
hingga daerah. Maka, terima 
kasih atas kerjasama semua 
pihak khususnya dukungan 
Kabupaten Bogor sangat 
baik sekali dan sudah ada 
kemajuan sampai dengan 
hari ini. 

“KEK Lido sudah layak 
untuk beroperasi karena su-
dah sesuai dengan Undang-
Undang KEK. Soal tenaga 
kerja pun terus berporses, 
kini sudah menyerap ri-
buan tenaga kerja. Selain 

Layak Operasi, Pemkab Bogor
Tinjau Langsung Kawasan KEK Lido

Sekda Kabupaten Bogor, Burhanudin mengunjungi KEKLido, 
 bersama  Pemprov Jabar dan Pemerintahan Pusat.

mengkaji potensi timbulnya 
masalah sosial. Seperti pemilik-
pemilik warung hingga para 
‘pak ogah’ yang akan kehilan-
gan pendapatan.

Dampak baiknya, masalah 
kemacetan, risiko kecelakan 
dan polusi debu dari truk 
pengangkut tambang akan 
berkurang dengan adanya tol 
tersebut.

“Cuma nanti harus dikaji 
lebih lanjut kaitan dengan ma-
salah sosialnya. Masyarakat 
yang selama ini menikmati 
seperti warung-warung, pak 
ogah nanti mau seperti apa,” 
kata Suryanto.

Sementara pengadaan la-
han pembangunan tol, seluruh 
pemilik izin usaha tambang, 
telah sepakat memberikan 
sebagian lahan mereka untuk 
dijadikan tol, di samping mem-
bebaskan lahan-lahan milik 
masyarakat.

“Pemilik izin usaha tam-
bang sudah mau. Memang 
sudah ada yang dibebaskan 
lahan masyarakat, yang di la-
han tambang juga ada sekitar 
40 persen dibebaskan. Intinya 
para pemilik izin usaha siap 
untuk melepas lahannya untuk 
pembangunan itu,” jelas Sury-
anto.  pra

Parungpanjang dan Rumpin.
“Jika selesai di tahun de-

pan, Insya Allah tidak ada 
lagi konfl ik antara kendaraan 
umum atau pribadi dengan 
kendaraan truk-truk batu yang 
banyak menyebabkan korban 
jiwa selama ini. Karena jal-
urnya akan dipisahkan,” tegas 
Kang Emil.

Sementara Kepala Badan 
Perencanaan Pembangunan, 
Penelitian dan Pengemban-
gan Daerah (Bappedalitbang) 
Kabupaten Bogor, Suryanto 
Putra menjelaskan, nantinya 
pintu-pintu masuk tol tambang 
dekat dengan lokasi-lokasi 
penambangan.

“Titiknya dari Cigudeg. 
Nanti ada lima pintu masuk 
mendekati lokasi tambang, 
sehingga mengurangi potensi 
truk-truk pengangkut tambang 
itu melintas di jalan umum,” 
bebernya.

Menurutnya, setiap pintu 
masuk tol, akan digunakan un-
tuk transporter beberapa pe-
rusahan tambang yang berop-
erasi di Bumi Tegar Beriman. 
“Di sana kan akan sekitar 30 
izin usaha tambang. Jadi nanti 
masuk ke tol, tembus ke JOR 
III,” ucapnya.

Meski begitu, dia juga 

PEMBUKAAN JALUR PENERBANGAN INTERNASIONAL 
DARI ACEH

Petugas mengarahkan pesawat maskapai 
 penerbangan Air Asia dari Kuala Lumpur saat 
tiba pada kedatangan perdana di Bandara Sultan 
Iskandar Muda, Aceh Besar, Aceh, Senin (3/10). 
Air Asia kembali melayani rute internasional 
setelah mendapat persetujuan dari Kementerian 
Perhubungan dari Bandara Sultan Iskandar Muda 
(BTJ) - Kuala Lumpur (KUL) yang selama dua 
tahun lebih terhenti akibat pandemi COVID-19.
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